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Hier eine Kolumne für den Südkurier [BMP – 2.3 MB] zur Frage, ob die Verantwortlichen,
die geschädigten Banken und die Bankenaufsicht etwas davon wissen konnten, was auf den
Finanzmärkten im allgemeinen und auf dem Hypothekenmarkt der USA und den
nachgelagerten Finanzmärkten in Deutschland im besonderen geschah. Ich widerspreche
darin dem sonst auch von mir geschätzten Nobelpreisträger Joseph Stiglitz, der in Davos
meinte, die aktuelle Kreditkrise sei auch dadurch entstanden, dass Politik, Bankenaufsicht
und Öffentlichkeit über die Risiken der neuen Produkte auf den Finanzmärkten nicht
informiert waren. Das kann nicht wahr sein. Albrecht Müller.
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